

Deutsche Schule San Felipe

SCHULNACHRICHTEN



JULI 2025

Liga Escolar "Orgullo de Aconcagua"

Durante el mes de julio, nuestra selección de fútbol sub 12 y sub 14 participaron de la copa "Orgullo de Aconcagua", campeonato organizado por la Municipalidad de San Felipe y en la que participan distintas selecciones de fútbol de colegios de la zona.





Ferienheim 8. Klasse A

El jueves 10 y viernes 11 de julio, nuestros estudiantes de 8. Klasse A partieron rumbo a Limache para vivir su experiencia en el Ferienheim, donde pudieron compartir con sus compañeros y realizar disitintas actividades y dinámicas para potenciar la convivencia escolar, así como también espacios de reflexión y de autocuidado.













Acto mes de julio

El día lunes 14 de julio todos nuestros estudiantes participaron del acto del mes de julio, donde nuestro director, Herr Ricardo Cortés, se dirigió a ellos para motivarlos en el inicio de este 2° semestre, y aprovechó de darles la bienvenida a los estudiantes de III medio que regresaron de su gira de estudios por Alemania.



Bienvenida alumnos de intercambio

En el acto del mes de julio, nuestro director, junto a nuestra Jefe del Departamento de Alemán, Frau Luisita González, aprovecharon la oportunidad para darle la bienvenida a los 4 estudiantes de intercambio que se incorporan este semestre a nuestro colegio. Sara Götte, quien fue recibida por la familia de nuestra estudiante Paz Rosenberg, Lea Ebbeler, recibida por la familia de Javiera Homgren, y Jacob Brodführer, quien se hospeda en la casa de la familia de Octavio Godoy. Además, se incorporó por el mes de julio y agosto Christian Vicente Legind-German, proveniente de Dinamarca, quien estará asistiendo a 4. Klasse B.



Dos estudiantes obtienen Diploma IB 2025



Con mucho orgullo queremos felicitar a nuestros estudiantes IB Jade Basáz y Cristóbal Venegas por haber aprobado el Diploma, distinción máxima del Programa del Bachillerato Internacional. Junto a esta gran noticia, el resto de los postulantes que optaron a Diploma o a certificación por asignatura, aprobaron por sobre el 50%, lo cual nos llena de orgullo y satisfacción.

Además, queremos destacar que de los componentes troncales del Programa del Diploma del IB, que corresponde a Monografia, TOK y CAS, todos nuestros estudiantes IB aprobaron sus requisitos, lo que sin duda evidencia el esfuerzo y compromiso entre estudiantes y sus profesores.



Conversatorio "Conectar para conectar"

El día martes 15 de julio, las directivas de 5. Klasse a IV medio participaron de un desayuno, organizado por el equipo de Convivencia Educativa, para conversar acerca de sus visiones y percepciones sobre la medida adoptada por el colegio respecto al no uso de aparatos electrónicos durante la jornada escolar.





Ex alumno visitó estudiantes de 7. 8. y 9. Klasse

El lunes 21 de julio nuestro ex alumno, Tomas Román de la Fuente, reconocido zoólogo autodidacta, escritor de libros de fauna nacional y presidente de la ONG Mamíferos Chile, nos visitó y conversó con los estudiantes de 7° básico, 8° básico y I medio. En la instancia se habló de la voluntad educada y de cómo pueden lograr sus metas en base a la disciplina.





Bingo Comunitario

Como parte del Programa de Educación Afectiva, Relacional y Sexual, una vez al mes se realiza un Bingo Comunitario, con el objetivo de fortalecer habilidades interpersonales y el sentido de pertenencia entre los estudiantes. En esta ocasión, esta actividad se realizó con los estudiantes de 7. y 8. Klasse.









Ferienheim 5. Klasse B

Los días jueves 17 y viernes 18 de julio, nuestros estudiantes de 5. Klasse B tuvieron su salida pedágogica al Ferienheim, como parte del programa de Convivencia Educativa para potenciar la interacción entre compañeros y fortalecer lazos. En esta oportunidad, ambos cursos asistieron a un jardín infantil Junji de la ciudad de Limache, donde realizaron una obra de teatro y leyeron cuentos a los niños del jardín, lo que sin duda fue una experiencia enriquecedora para todos nuestros estudiantes.























Charla Universidad Técnica Federico Santa María

El miércoles 23 de julio nuestros estudiantes de IV medio tuvieron una interesante charla con representantes de la Universidad Técnica Federico Santa María, como parte de la Área de Orientación Vocacional, quienes conversaron con nuestros alumnos sobre la universidad, infraestructura, su oferta de carreras y el perfil que tienen los egresados de dichas universidad.



Convenio de vinculación literaria con Biblioteca Pública de Panquehue

Durante el mes de julio, concretamos un valioso convenio de vinculación literaria con la Biblioteca Pública de Panquehue. Gracias a la gestión conjunta ambas bibliotecas, entre recibimos en préstamo 90 libros, los cuales ya están disponibles para toda nuestra comunidad educativa y serán renovados periódicamente.

Este convenio no solo enriquece nuestra colección, sino que también fortalece los lazos con los agentes culturales del Valle de Aconcagua, promoviendo la lectura como un puente para el encuentro, la creatividad y el crecimiento colectivo.









Encuentro de Líderes Educativos con SM

El miércoles 23 de julio nuestro colegio recibió a líderes educativos de colegios de la zona para un encuentro con SM, para conversar sobre los avances del proceso de actualización curricular que se espera para los próximos años.







Alianzas 2025 Aniversario 39 años

En el marco de la celebración de los 39 años de nuestro colegio, los días miércoles 30, jueves 31 y viernes 1 de agosto se realizaron las alianzas, organizadas por los estudiantes de IV medio, en donde los cursos se dividieron en Anglos y Latinos, participando en distintas actividades deportivas, artísticas y creativas, resultando ganadora la alianza Latina.





























